

CARTA INFORMATIVA PARA LAS FAMILIAS

El próximo **jueves 16 de mayo 2024**, nuestro centro participará en la Carrera contra el Hambre, promovida por la Fundación Acción contra el Hambre.

Cada año, la Carrera contra el Hambre sensibiliza a miles de alumnos y alumnas en todo el mundo acerca del problema del hambre y de la desnutrición, movilizándoles para acabar con esta realidad a través de una carrera solidaria. Esta iniciativa permite que se impliquen en una acción que servirá para ayudar a las poblaciones más desfavorecidas demostrándoles que todos y todas podemos actuar y comprometernos sea cual sea nuestra edad o condición.

Este año, otra vez, más de 1300 centros y 300 000 escolares en España, Francia, Reino Unido, Alemania, Italia, Canadá, Perú, Colombia, Guatemala, Filipinas y multitud de países participarán en este proyecto solidario.

Este proyecto solidario, pedagógico y deportivo se desarrolla en 2 momentos clave:

EL TALLER DE SENSIBILIZACIÓN [Jueves 11 de abril](#)

Para explicar al alumnado el problema del hambre y de la desnutrición en el mundo se organizarán talleres de sensibilización en el colegio.

El alumnado visionará el vídeo junto a su profesor o profesora e intercambiará ideas y reflexiones sobre los temas planteados.

Posteriormente, se llevarán a cabo una serie de talleres adaptados a las distintas etapas, gracias a los cuales el alumnado podrá conocer y empatizar con otras realidades y entender la importancia del proyecto y de su implicación en el mismo.

LA CARRERA CONTRA EL HAMBRE [jueves 16 de mayo](#)

Tras los talleres, el alumnado buscará personas patrocinadoras en su entorno que se comprometerán a hacer una pequeña donación económica por cada kilómetro o vuelta que recorran el día de la Carrera.

El día de la Carrera, cada participante se esforzará y lo hará lo mejor posible para multiplicar su ayuda.

La Carrera contra el Hambre no es una competición, se trata de un día alegre y festivo en el que predomina el espíritu de solidaridad y de cooperación. Cada cual correrá a su ritmo y se instalará un sistema de control para contabilizar las vueltas o el número de kilómetros que consigan recorrer.



Después de la Carrera contra el Hambre los alumnos/as calcularán todos los donativos de las personas que se han comprometido a patrocinarles, cumpliendo con su promesa de multiplicar los donativos por el número de vueltas recorrido. Las donaciones se harán por CROWDFUNDING (el enlace se enviará después de la carrera).

Las personas patrocinadoras podrán desgravarse hasta el 75% de su donativo en la declaración de la renta del próximo año. Para que Acción contra el Hambre pueda informar a la Agencia Tributaria y que esta emita el certificado correspondiente, es necesario que las personas interesadas rellenen el siguiente formulario una vez finalizada la Carrera: <https://carreracontraelhambre.org/es/certificado-donacion>

Para que esta carrera tenga éxito, os solicitamos que nos ayudéis:

- Animando a vuestros hijos e hijas a participar en este gran día de movilización contra el hambre en el mundo.
- Apoyando y animando a vuestros hijos e hijas en la búsqueda de personas que les patrocinen.
- Ayudando al establecimiento escolar a organizar la carrera el próximo **jueves 16 de mayo 2024**.

¡Os agradecemos el interés en este proyecto y contamos con vuestro apoyo!